

*18 de septiembre
de 2012*

Declaración Política del Gobierno



REGERINGEN

Gobierno de Suecia

Sus Majestades, Sus Altezas Reales, Sr. Presidente del Parlamento, Diputados del Parlamento de Suecia,

Nuestro mundo está cambiando. Nuestro mapa se está transformando desde el punto de vista político, económico, social, tecnológico y ecológico. Están emergiendo nuevas potencias, nuevas empresas y nuevas tecnologías. Las estructuras económicas se trazan una y otra vez, la última de ellas tras la crisis financiera de 2008. Nuestros logros tecnológicos y científicos –pero también los democráticos y económicos- no tienen comparación en la historia. La potencia de cálculo que antes exigía una habitación entera la llevamos ahora en el bolsillo. La información que antes exigía el acceso a las bibliotecas de las universidades y auditorios está hoy disponible para todos lo que cuenten con conexión a Internet.

En este nuevo mundo con competencia creciente y presiones de cambio, hay regiones de Europa que tienen dificultades para hacerle frente a estas cuestiones. La crisis económica entra en su quinto año. Cinco años de recortes e incrementos de impuestos que han atormentado a los pueblos de muchos países europeos. Cinco años con un alto

nivel de desempleo, escasos resultados de crecimiento, endeudamiento creciente y mayor exclusión. Cinco años que han desafiado la idea de apertura, de comunidad y de solidaridad.

En países cercanos la gente se despierta con una preocupación acuciante cada mañana. Preocupación por el futuro por saber si va a retener el trabajo o si los niños tendrán un empleo cuando crezcan. Existe una preocupación por saber si se reducirá el sueldo o si se incrementarán los impuestos. Existe preocupación por saber si se establecerán nuevas tasas para la asistencia médico sanitaria y la escuela.

A pesar de las reuniones urgentes y todos los esfuerzos conjuntos, no vemos todavía el final de la crisis. Lo único que es seguro es que esto va a exigir más años de esfuerzos para sacar a Europa de la difícil situación en la que se encuentra en la actualidad.

Señor Presidente del Parlamento,

Suecia no es una isla. Somos parte de Europa. Nosotros también nos vemos afectados por la crisis. Cuando la desaceleración económica golpea a nuestros vecinos, nos vemos afectados por las consecuencias. Al mismo tiempo la realidad de

muchos países de Europa no es nuestra realidad. Una política económica responsable y favorable a las reformas, tanto del gobierno anterior como del actual, ha permitido que Suecia saliera relativamente airosa de los años de crisis. Gracias a una línea de trabajo que fortaleció las fuerzas motrices del empleo y una política responsable que ha protegido las finanzas públicas, Suecia está parada sobre tierra firme y puede hacer frente a la crisis financiera. Hemos podido invertir en trabajo y bienestar. Hemos podido suministrar recursos a los municipios. Hemos protegido la estabilidad financiera sin afectar a los contribuyentes.

Suecia ya ha realizado muchas de las reformas que necesitan realizar los países de Europa. Reformas tales como el marco de supervisión presupuestario, con límites para los gastos y superávit, ponen en orden nuestras finanzas públicas. Un régimen de pensiones sostenible. Unas reformas estructurales que aumentan nuestra competitividad. Una política laboral que hace que el empleo sea más remunerador.

El crecimiento y el empleo han evolucionado mejor en Suecia que en la mayoría de los demás países de la UE. Las finanzas públicas están entre las más

fuerzas de la UE. Mientras las deudas de Europa han crecido, las de Suecia disminuyen.

Nuestra economía ha demostrado que resiste bien. Por eso Suecia puede elegir en tiempos difíciles otro camino diferente al de muchos países europeos. Podemos invertir en Suecia: en conocimientos y desarrollo. Podemos invertir en cohesión: en bienestar y pleno empleo. Podemos invertir en fe en el futuro: en esperanza y compromiso. Podemos invertir en la gente. Así vamos a construir una Suecia más fuerte.

En las elecciones de 2010 la Alianza (el Partido de la Coalición Moderada, “los moderados”, el Partido Popular Liberal, el Partido del Centro y los Demócratas Cristianos) ganó nuevamente la confianza del pueblo sueco para asumir las responsabilidades de gobierno. Una confianza en una política que tiene su punto de partida en la capacidad de la persona de desarrollarse y crecer. Al mismo tiempo somos conscientes de la fragilidad del ser humano y la necesidad de apoyo en las diferentes etapas de la vida. El ser humano necesita tanto libertad como seguridad.

Creemos en una sociedad con trabajo, bienestar y cohesión. Una sociedad igualitaria que no limita la libertad de las personas. Una sociedad donde las instituciones de la democracia – la libertad de expresión, los medios informativos independientes, la independencia de las autoridades y los tribunales, los gobiernos locales, las familias y la sociedad civil – son fuertes.

En la declaración del gobierno de 2010 se presentó la orientación de las políticas y las formas de colaboración en el parlamento para este mandato. Y ésta continúa.

Señor Presidente del Parlamento,

Nuestro mundo está cambiando. Suecia se integra cada vez más con el resto del mundo. Esto crea posibilidades de incrementar el comercio, la productividad y el crecimiento. Al mismo tiempo crece de manera constante la competencia internacional. Esto plantea exigencias a nuestra capacidad para el cambio. Muchas personas cambian de trabajo, ramo, carrera. En ocasiones no solo una vez sino varias.

Los nuevos competidores en países como China, India, Brasil y parte de África exigen una industria sueca dinámica y con buena capacidad de adaptación. Nuestro bienestar se basa en que nuestra industria exportadora esté a la altura de la lucha por la competitividad global. Las empresas suecas van a competir en el mercado mundial con conocimientos y calidad, no con bajos salarios y malas condiciones de trabajo.

En tiempos difíciles Suecia, a diferencia de muchos otros países, puede apostar al futuro. Tenemos recursos que otros países no tienen. Tenemos posibilidad de hacer lo que otros países quieren hacer pero no pueden. Podemos ver los problemas

cotidianos. Podemos ver la situación. Podemos invertir en infraestructura, investigación e innovación, en espíritu empresarial, formación y viviendas. Podemos preparar a Suecia para hacer frente a la dura competencia. Podemos preparar a Suecia, no solo para defender los trabajos que tenemos sino también para crear los trabajos del futuro.

Suecia tiene un sistema de transportes sólido y sostenible. Un sistema de transporte que facilita los viajes entre la casa y el trabajo o la escuela y permite que las empresas entreguen sus productos. Un sistema de transporte que simplifica la vida. Un sistema de transporte que une a todo el país. Por eso el gobierno de la Alianza incrementa significativamente las asignaciones para las medidas relacionadas con la infraestructura. La construcción de una nueva línea principal para trenes de alta velocidad comenzará con el recorrido Estocolmo-Linköping y la primera etapa Gotemburgo-Borås.

Esta es una inversión histórica. La línea principal existente se inició durante la segunda mitad del siglo XIX. También aportaremos 36 mil millones a la explotación y mantenimiento de caminos y vías férreas para aumentar la capacidad y disminuir las

interrupciones en nuestras redes de carreteras y redes ferroviarias. Invertiremos más de 100 mil millones de coronas en medidas relacionadas con la infraestructura en el próximo período de planificación. Además aportaremos fondos adicionales de apoyo para la construcción de los servicios de banda ancha en el campo sueco. Así invertimos en Suecia.

La investigación y las innovaciones establecen la base de una sociedad de conocimiento intensivo, en la cual las personas y las empresas puedan desarrollarse y producir altas tasas de crecimiento. Suecia seguirá siendo una nación líder en la investigación. Vamos a proteger los entornos de investigación que se han desarrollado en la colaboración entre las universidades y la industria.

Para que en el futuro Suecia pueda mantener su posición como una nación próspera en la investigación, el gobierno propone una fuerte inversión en investigación e innovación en el marco del próximo proyecto de ley sobre estos asuntos. Realizaremos grandes inversiones en universidades y escuelas superiores y orientaremos inversiones en investigación en ciencias de la vida y desarrollo

sostenible de la comunidad. Así invertimos en Suecia.

Suecia tendrá un entorno y espíritu empresarial de categoría mundial. Para que la inversión en Suecia sea más atractiva, el gobierno propondrá una reducción de los impuestos de sociedades. El aumento de las inversiones en la vida económica generará un fuerte estímulo y dará por resultado un aumento de la productividad, salarios reales más elevados y mayor nivel de empleo. El trabajo de revisión de la imposición a las empresas continúa. La gestión de empresas en Suecia debe ser algo sencillo y rentable. Queremos establecer una deducción por inversiones para estimular el acceso al capital en las empresas nuevas y aquellas que se encuentran en menor fase de crecimiento. Así apoyaremos a los empresarios. Así invertimos en Suecia.

Suecia debe tener un sistema de formación del más alto nivel. Una escuela de conocimientos que prepare a cada alumno, independientemente de su formación, tanto para la vida como para el mercado laboral. Una escuela que les dé a los jóvenes las herramientas para configurar su propio futuro.

El gobierno ha realizado diversas reformas para fortalecer a la escuela. Se ha establecido un nuevo sistema de calificación, una nueva escuela secundaria, una nueva ley de educación, nuevos planes de estudio y de cursos y una nueva formación de profesores. Se han dado pasos importantes pero tenemos que ser conscientes de que pasará tiempo antes de que las reformas surtan efecto y todavía resta mucho trabajo por hacer. Ahora vamos a aumentar las posibilidades de los jóvenes desempleados para que completen sus estudios de enseñanza secundaria. También queremos mejorar los programas de formación profesional en la enseñanza secundaria. Vamos a añadir 18 000 plazas en los sistemas de formación el año próximo. Así invertimos en Suecia.

Suecia debe tener un mercado de la vivienda eficaz. Eso incrementa la libertad de elección de las personas en la vida y las posibilidades de cambiar de residencia por estudios o trabajo. Por eso queremos aumentar el acceso a las viviendas. Será más fácil realquilar. Eso va a aumentar la movilidad y les va a dar a los jóvenes más posibilidades de encontrar una vivienda. Se reducirá el impuesto inmobiliario a las viviendas en alquiler y a las viviendas en

condominio. Se aumentará la eficacia de los procesos de planificación. Para contar con más viviendas para estudiantes queremos estimular a corto plazo la construcción de esas residencias con carácter temporal, mientras revisamos las normas actuales de construcción y apoyamos nuevas soluciones innovadoras. Así invertimos en Suecia.

Señor Presidente del Parlamento,

El trabajo es la base de nuestro bienestar y nuestra cohesión. Nuestro bienestar depende de las aportaciones de todas las personas. Todos son necesarios. Por eso se necesitan todos los trabajos, en todo el país. Con el trabajo llega la vida comunitaria y la seguridad, la autoestima y el fortalecimiento de la identidad. El objetivo de la política del gobierno es el pleno empleo. La línea de trabajo entraña que valga la pena trabajar, estudiar y asumir responsabilidades. Los sistemas de seguridad deberán estimular la reincorporación al mercado de trabajo. Tendremos una política del mercado de trabajo activa y eficaz.

El gobierno de la Alianza ha logrado que sea más atractivo trabajar mediante la reducción de los

impuestos sobre las rentas para los trabajadores de ingresos bajos y medios y modificaciones en los sistemas de remuneración. También hemos reformado la política sueca del mercado de trabajo para crear más y mejores rutas de ingreso a dicho mercado.

La política laboral ha tenido efecto creando más empleo y menos exclusión a pesar de una prolongada crisis económica que ha afectado al desempleo. Pero restan importantes desafíos. La línea de trabajo debe continuar siendo fortalecida y se deben reducir los umbrales mediante medidas orientadas a los desempleados con ayuda económica.

Se debe facilitar la inserción de los jóvenes en el mercado de trabajo. Los jóvenes sin título de graduado en enseñanza secundaria y aquellos que provengan de familias de origen extranjero necesitan apoyo especial para asentarse en el mercado laboral.

Debemos crear una transición más ágil de la escuela a la vida profesional, aumentar la demanda de jóvenes, fortalecer la oferta laboral y mejorar la correlación de esa oferta con los solicitantes de empleo en el mercado de trabajo. Se deben

fortalecer los sistemas de aprendizaje, reforzar la creación de nuevos trabajos y fomentar la motivación para estudiar. Así invertimos en Suecia.

El gobierno también trabaja para reducir los umbrales en el mercado de trabajo conjuntamente con el sindicato y el empresario, dentro del marco de un pacto para el empleo. En ese pacto para el empleo las partes se deberían encargar de emplear un número mucho mayor de jóvenes mediante un convenio de inserción profesional, mientras que el estado podría contribuir mediante el respaldo a los empleos en el marco de esos convenios.

Para crear un mercado de trabajo más incluyente se realizan inversiones y aumentar así las posibilidades de trabajo para las personas con una discapacidad, la cual conlleva una capacidad laboral reducida.

Suecia debe aprovechar mejor la capacidad de todas las personas. Todos deben contribuir de acuerdo con su capacidad y mediante su propio sustento al crecimiento y el bienestar. Se ha establecido un período de prácticas de un año para inmigrantes recién llegados y menos calificados. Se crean 6 000 períodos de práctica para ampliar el mercado de trabajo. Se ajusta la asignación por hijo para mejorar

las posibilidades de empleo de las mujeres recién llegadas y nacidas en el extranjero. Vamos a invertir en más horas lectivas para aquellos alumnos recién llegados que asisten a la escuela de enseñanza primaria. Exigimos a los recién llegados que acepten las ofertas de trabajo. Se incrementará la calidad en la enseñanza del idioma sueco para inmigrantes. Actitudes tales como el racismo, la intolerancia y la discriminación, impiden que los inmigrantes desarrollen todo su potencial, y serán enfrentadas con la mayor energía.

Señor Presidente del Parlamento,

En los países de nuestro entorno los débiles y los más vulnerables se ven afectados por recortes y ahorros. Ese no es nuestro camino. No es el camino de Suecia. Suecia puede y debe invertir en la cohesión y el bienestar. En la asistencia médico-sanitaria y los cuidados. En menor exclusión. En contribuciones a los grupos más vulnerables. En igualdad. En el funcionamiento del sistema judicial. En la cultura. En el medio ambiente y el clima. En fe en el futuro.

Suecia pertenece al grupo de países con menores desigualdades de ingresos en el mundo.

Continuaremos teniendo una ambiciosa política de distribución. Todos los suecos se van a beneficiar con el crecimiento y el bienestar que se está creando. Una política de pleno empleo y menor exclusión es la mejor manera de reducir las diferencias. Cuando son más los que trabajan y menos los que se mantienen con las prestaciones sociales, las desigualdades de la renta se reducen.

La asistencia financiada en común, los cuidados y la escuela contribuyen para nivelar las condiciones de vida y el bienestar. El gobierno ha aportado a las áreas de bienestar centrales alrededor de 25 mil millones de coronas desde 2006 y aportaremos más refuerzos en el próximo presupuesto. Así invertimos en la cohesión.

La asistencia médico sanitaria y los cuidados deben caracterizarse por una alta calidad y un acceso fácil. Estarán determinados por las necesidades de los pacientes, los derechos deben ser clarificados y la libertad de elección debe ser adecuada. Estamos reforzando la supervisión de la asistencia médico sanitaria y la asistencia a personas mayores. Las personas que permanecen en el país sin el permiso

correspondiente tendrán mayor acceso a la asistencia médico sanitaria.

También se protegerá la distribución de los recursos económicos derivados de los impuestos y las subvenciones. El gobierno de la Alianza ha realizado reformas importantes desde 2006 para reforzar la cohesión en la sociedad. Éstas incluyen, entre otros aspectos, los aumentos de las subvenciones para la vivienda, las subvenciones estatales para estudios, los suplementos por familia numerosa y las deducciones básicas para jubilados. Estamos considerando tomar más medidas. En el centro está la reducción de impuestos para jubilados, el aumento del adicional de viviendas para jubilados que viven solos, el aumento del importe base de la asignación por hijo y el aumento del suplemento por niños para estudiantes con hijos. Así asumimos la responsabilidad de una sociedad que está unida hoy y lo estará mañana.

En una sociedad que se mantiene unida, todos se sienten seguros en la vida cotidiana. La criminalidad y la violencia crean inseguridad y sufrimiento. Las personas que están inseguras no pueden participar

plenamente en la sociedad. La delincuencia, cada vez más organizada, transfronteriza y grave, amenaza la libertad de muchos suecos, en particular los vulnerables en términos económicos y aquellos que provienen de familias de origen extranjero. Nunca se va a aceptar esta situación. La sociedad debe reaccionar con medidas claras y eficaces contra la delincuencia y sus causas. Debe haber una policía que sea visible y disponible en todo el país.

Desde 2006 el gobierno ha realizado la mayor inversión que se recuerde en la justicia, a efectos de reducir la delincuencia y aumentar la seguridad de las personas. Con 2 500 policías más, un endurecimiento de las penas y una perspectiva más sólida sobre las víctimas de delitos hemos puesto en el centro la seguridad de las personas. Pero es necesario hacer más. La inseguridad es todavía muy grande y son pocos los delitos que se esclarecen.

Por eso el gobierno va a invertir 1,5 mil millones de coronas más en la justicia. De ese modo la asignación a la justicia será de 10 mil millones de coronas más que en 2006. Es un gran incremento de la capacidad de la justicia y esperamos resultados significativamente mejores.

También queremos endurecer las penas por malos tratos reiterados, las amenazas a allegados y los delitos sexuales. Vemos la necesidad y la posibilidad de endurecer las penas por robo en los hogares y a la delincuencia organizada.

La respuesta a los jóvenes que cometen delitos debe ser pronta y clara. Se deben prevenir las adicciones y otros factores de riesgo. La justicia debe ser más efectiva en su conjunto.

Una sociedad cohesionada es también una sociedad igualitaria. Una sociedad en la que los hombres y las mujeres tengan las mismas condiciones para desarrollarse y crecer como individuos. Una sociedad donde las mujeres, las hermanas, las hijas y las madres tengan el mismo poder para conformar la sociedad y la misma vida propia que tienen los hombres, los hermanos, los hijos y los padres.

Lamentablemente hay mucho camino para recorrer hasta llegar a esa sociedad. El país más igualitario del mundo es todavía desigualitario. Las mujeres son discriminadas, sometidas a la violencia, tienen salarios más bajos, realizan más quehaceres domésticos no remunerados y tienen menores perspectivas de carrera profesional. Eso no lo

podemos aceptar. Por eso la tarea por mayor igualdad continúa de manera infatigable. Los esfuerzos por una distribución más equitativa del poder o de influencia, por mayor igualdad económica y por la prevención de la violencia contra las mujeres sigue siendo una prioridad. Así invertimos en la cohesión.

Una oferta cultural rica y variada es importante para que Suecia sea un buen país para vivir. Los niños y los jóvenes deben tener el derecho de participar en actividades culturales a una edad temprana. La reforma político-cultural más importante del gobierno, La Escuela Creativa, tiene como objetivo dar a todos los niños la oportunidad de experimentar la cultura y desarrollar su propia creatividad.

Nuestro clima está cambiando. Esto conlleva grandes desafíos y exige que actuemos en muchas áreas diferentes. Suecia está y seguirá estando a la cabeza en cuestiones relacionadas con la energía, el clima y el medio ambiente. Una política responsable implica poner el centro en un desarrollo sostenible. El gobierno promueve políticas energéticas,

climáticas y medioambientales previsoras, sostenibles a largo plazo y eficaces desde el punto de vista económico, que reducen las emisiones nocivas y el impacto sobre el medio ambiente en Suecia y en el extranjero.

Queremos proveer recursos para la reducción de emisiones climáticas y para proteger los recursos naturales valiosos. Vamos a aumentar los recursos para la investigación en el sector de la energía. Además, estamos invirtiendo en eficacia energética y la ampliación del período de aplicación de las ayudas a las fuentes de energía renovables.

Señor Presidente del Parlamento,

Nuestro mundo está cambiando. En la era de la globalización, el poder económico y político cambia rápidamente. Aparecen nuevos actores. Una globalización tenaz, que abre la puerta a la libertad económica y la libertad política a más personas en el mundo, es algo que nos beneficiará a todos.

Los ejes de la política exterior sueca subsisten. Creemos en la cooperación internacional y pacífica con otros países. Así garantizaremos la seguridad

futura de nuestro país. Así asumimos nuestra responsabilidad moral de contribuir a un mundo mejor. Procuramos que los derechos del individuo se respeten en todos los países, en todos los continentes. Con instituciones democráticas, libertad de prensa, libre comercio, el respeto del derecho internacional y los derechos humanos, se crean las condiciones para establecer relaciones internacionales pacíficas. La cooperación nórdica, al igual que la cooperación en el seno de la UE y la ONU, constituyen escenarios importantes para nuestra cooperación en política exterior.

Suecia presidirá el Consejo Nórdico de Ministros en 2013. Le daremos prioridad al trabajo relacionado con la exclusión de los jóvenes y también a los desafíos vinculados con la competitividad, la demografía y el medio ambiente.

Nuestra política de seguridad debe continuar promoviendo un amplio acuerdo nacional. La política de seguridad se mantiene. Está claro que Suecia no permanecerá pasiva si un desastre o un ataque afecta a otro país miembro de la Unión Europea o a otro país nórdico. Es también lo que esperamos de esos países, si Suecia se ve afectada de igual manera.

Es fácil olvidar en tiempos de crisis económica los beneficios que implica nuestra adhesión a la UE. El acceso al mercado único más grande del mundo, como consumidor o como productor. La posibilidad de estudiar, viajar o trabajar en alguno de los 27 estados miembros de la UE. Damos muchas cosas por sentado.

Al mismo tiempo se toman fuertes medidas en Europa para hacer frente a la crisis económica. Las reformas estructurales son necesarias para crear una Europa más competitiva y orientada al futuro. Se deben tomar medidas de saneamiento de las finanzas públicas e introducir normas que desalienten la toma de riesgos irresponsable en el seno del sector financiero. El Gobierno va a presentar estos asuntos en las deliberaciones sobre una futura unión bancaria y una mayor unión económica y fiscal.

Es de interés tanto para Suecia como para Europa que la brecha entre los países del euro y los otros países de la UE no aumente. La posición institucional del gobierno es que Suecia debe participar e influir en los procesos que se pongan en marcha para continuar la cooperación europea. Una premisa central es que las finanzas públicas, el

empleo y el crecimiento de Suecia estén salvaguardados.

También queremos fortalecer la política exterior y de seguridad común de la UE. Solo estando juntos podremos resolver muchos de los retos cruciales globales.

Se debe mantener el respeto por los derechos humanos en todos los países miembros de la UE y los países candidatos.

Nuestra Europa es una Europa abierta, también para los nuevos miembros. Apoyamos a Islandia y Turquía en sus negociaciones de adhesión.

La asociación oriental de la UE es importante para ayudar al proceso de reforma en los países del Este. La evolución negativa en algunos países con falta de libertad para la oposición política es alarmante. Suecia, junto con la UE, seguirá trabajando por la democracia y el respeto de los derechos humanos en esos países.

Los avances en el Norte de África y Oriente Medio han llevado por primera vez vientos de libertad a millones de personas. El viaje hacia sociedades democráticas que funcionen sigue siendo largo y

difícil, pero está claro que los pueblos de Egipto, Túnez y Libia no van a dar marcha atrás. Suecia, junto con la Unión Europea, seguirá prestando asistencia en ese viaje y contribuirá a llevar adelante esta transición histórica hacia la democracia.

La evolución de los acontecimientos en Siria, con una guerra civil que crece y miles de víctimas civiles, es totalmente inaceptable. El régimen de Assad debe entregar el poder y allanar el camino para una transición pacífica. Suecia va a contribuir con apoyo humanitario a la castigada población.

Nuestro compromiso para que Israel y Palestina puedan vivir en paz y reconciliación va a continuar.

En Afganistán tenemos un compromiso amplio y de largo plazo por la paz y el desarrollo, basado en un amplio acuerdo en el Parlamento.

Suecia debe tener una política de desarrollo eficaz y generosa. La asistencia va a fortalecer la situación de los pobres para mejorar sus condiciones de vida y apoyar su lucha por la democracia y los derechos humanos. Suecia tendrá un papel destacado en los llamados Objetivos de Desarrollo del Milenio de la ONU.

Señor Presidente del Parlamento,

Un nuevo mundo está emergiendo. Un mundo de creciente competencia que impone mayores exigencias a la capacidad de adaptación sueca. Por eso estamos dando pasos importantes para construir una Suecia más fuerte frente a los retos del futuro. Invertimos en las condiciones para el crecimiento económico: infraestructura, investigación e innovación, la empresa, formación y viviendas.

Al mismo tiempo invertimos en cohesión y bienestar: en la asistencia médico-sanitaria y los cuidados, en contribuciones a quienes tienen estrechos imperativos económicos, en integración e igualdad, y en la seguridad frente al delito.

También seguiremos siendo responsables de las finanzas públicas de Suecia. Vemos una Europa devastada que está luchando con un gran déficit y endeudamiento, con desempleo y débil crecimiento. No es, ni va a ser, la realidad de Suecia.

En un mundo marcado por tensiones, en Suecia tenemos fe en el futuro. Podemos hacer inversiones importantes para Suecia y para la cohesión. Una política económica prudente de pleno empleo nos da posibilidades. Podemos asumir los retos del

futuro, con compromiso, energía y una política clara para el empleo del mañana. En un mundo en transformación, el gobierno de la Alianza seguirá siendo la garantía de un desarrollo seguro. Un desarrollo que ofrece la esperanza de un futuro mejor para todos, en todo nuestro país. Juntos haremos que Suecia sea mejor todavía.



REGERINGEN

Gobierno de Suecia

SE-103 33 Stockholm, +46 8 405 10 00

www.sweden.gov.se